

RÈGLEMENT

9315

BY-LAW

Règlement modifiant le Règlement de zonage du quartier Ahuntsic et d'une partie du quartier Villeray (1920).

By-law amending the Zoning by-law for Ahuntsic Ward and part of Villeray Ward (1920).

1929, 1940, 1943, 1947, 1972, 1987, 1996, 2021, 2026, 2039, 2046, 2070, 2075, 2082, 2111, 2121, 2126, 2149, 2166, 2198, 2249, 2275, 2277, 2295, 2310, 2341, 2382, 2393, 2414, 2491, 2502, 2584, 2592, 2656, 2672, 2680, 2682, 2697, 2719, 2736, 2761, 2780, 2793, 2795, 2808, 2837, 2859, 2884, 2889, 2917, 2999, 3042, 3092, 3123, 3143, 3149, 3253, 3257, 3260, 3330, 3363, 3374, 3407, 3419, 3444, 3483, 3618, 3688, 3704, 3744, 3811, 3833, 3880, 3932, 3967, 4037, 4055, 4068, 4129, 4162, 4204, 4233, 4251, 4331, 4347, 4372, 4508, 4548, 4616, 4706, 4749, 4782, 4794, 4813, 4836, 4869, 4959, 5245, 5305, 5324, 5390, 5396, 5490, 5517, 5591, 5670, 5713, 5741, 5744, 5768, 5807, 5810, 5909, 5936, 5959, 6009, 6048, 6132, 6172, 6205, 6226, 6328, 6361, 6366, 6397, 6419, 6488, 6568, 6592, 6756, 6796, 6880, 6932, 7000, 7077, 7092, 7253, 7323, 7429, 7434, 7514, 7567, 7724, 7838, 7883, 7951, 8014, 8021, 8062, 8097, 8351, 8433, 8458, 8459, 8477, 8943, 9047, 9241, 9268, 9287.

À la séance du Conseil de la ville de Montréal, tenue le 25 janvier 1993,

le Conseil décrète :

1. L'article 5-5 du Règlement de zonage du quartier Ahuntsic et d'une partie du quartier Villeray (1920, modifié) est modifié par l'insertion, dans le sous-paragraphe 3 du paragraphe A, après les mots « l'article 1-6, » des mots « les centraux téléphoniques et les sous-stations électriques, ».

2. L'article 5-6 de ce règlement est modifié par l'insertion, dans le sous-paragraphe 3 du paragraphe A, après les mots « l'article 1-6, » des mots « les centraux téléphoniques et les sous-stations électriques, ».

At the meeting of the Conseil de la Ville de Montréal, held on January 25, 1993,

the Conseil ordained:

1. Article 5-5 of the Zoning by-law for Ahuntsic Ward and part of Villeray Ward (1920, as amended) is amended by inserting in sub-paragraph 3 of paragraph A, after the words "Article 1-6," the words "telephone exchanges and electrical substations,".

2. Article 5-6 of that by-law is amended by inserting, in sub-paragraph 3 of paragraph A, after the words "Article 1-6," the words "telephone exchanges and electrical sub-stations,".

LL

9315/2

LE GREFFIER DE LA VILLE

Dion Haberge

LE MAIRE

Paul Jau

CERTIFICAT DE PUBLICATION

Je certifie sous mon serment d'office que le règlement 9315 ci-dessus, a été promulgué par l'avis public paru dans le journal LE DEVOIR, le 30 janvier 1993 et affiché à l'hôtel de ville, le 30 janvier 1993.

Montréal, le 2 février 1993

LE GREFFIER DE LA VILLE

Dion Haberge